

## Tren Maya: análisis de los impactos desde la academia

**Por: Susmai Unam. 05/04/2022**

Desde que fue anunciado, el megaproyecto de reordenamiento territorial Tren Maya, proyecto emblemático de la presente administración, ha concentrado defensas y cuestionamientos acérrimos y viscerales. Es un proyecto que va más allá de las vías férreas; implica nuevos polos de desarrollo, incremento de turismo masivo, y mayor presión sobre territorios, bienes culturales y naturales de la Península de Yucatán. ¿Es posible hablar de este proyecto desde las perspectivas ambiental, social y jurídica sin estar a favor o en contra? ¿Cuáles son sus costos y beneficios a mediano y largo plazo? ¿Qué le ha dejado este tipo de megaproyectos al país?

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Youtube

**Fecha de creación**

2022/04/05